
Аналитическая справка 

по итогам анкетирования учащихся 1 – 11 классов и их родителей по 

вопросу организации горячим питанием в 

Лицее №103 «Гармония». 

 

Одной из основных задач образовательного учреждения является 

сохранение и укрепление здоровья обучающихся. В соответствии с планом 

внутришкольного контроля на 2022–2023 учебный год было проведено 

анкетирование учащихся 1–11 классов и их родителей по вопросам 

организации горячего питания в Лицее. 

Цель проверки: 

 Выяснить мнение учащихся 1–11 классов и их родителей об 

организации горячего питания. 

Анкетирование проводилось среди обучающихся 1–11 классов и их 

родителей. В Лицее обучается 1093 обучающихся. В опросе приняло участие 

200 обучающихся совместно с родителями, что составляет 18% от общего 

количества учащихся Лицея. В ходе анкетирования было выявлено 

следующее: 

 

Количество 

детей по 

списку 

Количество 

анкет 

   

 Удовлетворяет ли вас система организации питания в школе? 

1093 200 Да - 176 Нет – 14  Затрудняюсь 

ответить - 10 

Удовлетворяет ли вас санитарное состояние школьной столовой? 

1093 200 Да - 200 Нет – 0 Затрудняюсь 

ответить - 0 

Питаетесь ли вы в школьной столовой? 

1093 200 Да - 200 Нет – 0 Затрудняюсь 

ответить - 0 

Наедаетесь ли вы в школе? 

1093 200 Да - 183 Нет – 12 Затрудняюсь 

ответить - 5 

Устраивает меню школьной столовой? 

1093 200 Да - 166 Нет – 15 Иногда - 9 

Считаете ли питание в школе здоровым и полноценным? 

1093 200 Да - 188 Нет – 9 Затрудняюсь 

ответить - 3 

Нравится питание в школьной столовой? 

1093 200 Да - 176 Нет – 16 Не всегда - 8 

Если не нравится, то почему? 

1093 200 Не вкусно – 

10 

Остывшая 

еда – 6 

Готовят 

нелюбимую 



пищу – 8  

Ваши предложения по улучшения по организации питания в Лицее. 

1093 200 Разнообразить меню, убрать каши, чаще 

давать оладьи. 

 

Вывод:  

94% из 200 человек опрошенных считают питание в школе питание 

здоровым и полноценным; 

88% из 200 человек опрошенных удовлетворяет система 

организации питания в Лицее. 

В целом все опрошенные (200 человек) считают положительной работу 

школы по организации питания. 


